

HUBO MÁS APOYOS SOCIALES AL SUR DE LA ALCALDÍA

Cientelas dieron triunfo a Morena en Iztapalapa

Gobierno. El principal reto de Clara Brugada es resolver el problema de la escasez de agua potable, consideran analistas

DANIELA WACHAUF

El mayor número de sufragios a favor de la reelección de Clara Brugada por Morena en Iztapalapa se concentró en la zona sur de la demarcación, que es donde se han distribuido con mayor énfasis los apoyos sociales, y por ello existe un voto duro clientelar que respalda al morenismo, consideraron especialistas.

Según el Programa de Resultados Electorales Preliminares 2021 (PREP), Brugada (Morena-PT) obtuvo 57.71% de la votación; mientras que Jazmín Teresa Curiel, de la alianza Va por la CDMX (PAN-PRI-PRD), documentó 29.69%.

Francisco Nieto León, presidente de la Coordinadora Ciudadana de la CDMX, agrupación política registrada ante el Instituto Nacional Electoral (INE), dijo que el mayor número de votos para Morena se concentró en la parte sur de la alcaldía, en tanto

que en el área que colinda al norponiente se contabilizaron más sufragios de la oposición.

“¿Por qué se dan estos elementos? Tiene que ver una parte con la propia atención que brinda la alcaldía, ya que distribuye con mayor énfasis los apoyos en la parte sur. Hay algunas cuestiones que Brugada trabajó. Recordemos que en su momento estuvo como delegada; también influyen los niveles socioeconómicos. Curiosamente Iztapalapa y Tláhuac

registraron menos participación electoral”.

En el caso de Iztapalapa, la participación ciudadana fue de 45.34%.

Aline Zunzunegui, activista demográfica y licenciada en Política, vislumbró que el principal reto de la alcaldesa es resolver el problema de la escasez de agua potable, y detalló que a la ciudadanía le parece raro que siga al frente de la demarcación y no haya otro referente.

“La demarcación sufre mucho de este problema. Comunidades pegadas a Chalco carecen del líquido. En el debate, Brugada decía que se cuenta con pipas, pero eso no es calidad de vida, y es todo un reto porque con pipas no se resuelve el desabasto”.





REELECTA. Brugada obtuvo 57.71% de la votación; mientras que Jazmín Curiel, de Va por la CDMX (PAN-PRI-PRD), alcanzó 29.69%.



EL CABALLITO

Brazo derecho de Sheinbaum recibirá a alcaldes de oposición



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Alfonso Suárez del Real

:::: Todo parece indicar que la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum Pardo**, se mantiene renuente a sentarse con los nueve alcaldes de oposición que triunfaron en los pasados comicios. Nos explican que dio la instrucción al secretario de Gobierno, **Alfonso Suárez del Real**, para que los reciba, dialogue y establezca los lineamientos con los que van a trabajar durante los próximos tres años. Nos adelantan que el primer encuentro será el jueves y a los primeros que recibirá don Alfonso son el nuevo alcalde en Magdalena Contreras, **Luis Gerardo Quijano**; así como la de Tlalpan, **Alfa González Magallanes**. También se menciona al reelecto en Benito Juárez, el panista **Santiago Taboada**, pero no está confirmado.

Reactivan elección para líder de burócratas



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Joel Ayala

:::: Una vez que la capital del país sorteó lo más fuerte de la pandemia por el coronavirus, en el Sindicato Único de Trabajadores del Gobierno de la Ciudad de México (SUTGCDMX) se viene la madre de todas las batallas, pues el dirigente nacional de la Federación de Sindicatos de Trabajadores al Servicio del Estado (FSTSE), **Joel Ayala**, lanzó el pasado lunes la convocatoria para llevar a cabo la elección del nuevo dirigente de los burócratas de la capital del país, donde existen más de 106 mil empleados. No hay que olvidar que previo al cierre de las actividades en el SUTGCDMX se dio un fuerte jaloneo por la dirigencia, pero la pandemia enfrió los ánimos. Por lo pronto mañana habrá un Consejo General Extraordinario para definir los detalles.

Quintero dio atole con el dedo

:::: En el Gobierno capitalino no entendieron si el discurso que dio el alcalde morenista de Iztacalco, **Armando Quintero**, en la inauguración de la planta de bombeo, fue un reconocimiento o reclamo. Nos comentan que don Armando manifestó que nunca le han informado de cuánto se ha invertido en materia de infraestructura hidráulica en la demarcación, que es una de las más afectadas por el desabasto. Sin embargo, externó que durante la campaña destacó las obras que se han realizado al respecto, aunque no sabe de montos, reiteró. Vaya, ahora sí que el alcalde se sinceró, pues como dicen en la calle, les dio atole con el dedo a los iztactalquenses.

Se perfilan líderes de bancadas en Edomex

:::: Aún faltan tres meses para que se instale la 61 Legislatura, pero entre los diputados locales en el Estado de México comenzó el jaloneo para definir a los líderes de las diversas bancadas, tal es el caso de **Elías Rescala**, quien podría coordinar el PRI con 22 diputados, mientras que se sabe que **Maurilio Hernández** podría mantenerse al frente de Morena, que tendrá 25 integrantes; en Movimiento Ciudadano ha trascendido que podría llegar el hermano de **Juan Zepeda**, **Martín Zepeda**, para coordinar a dos diputados, y en el Partido Acción Nacional estaría al frente **Enrique Vargas del Villar**, con 11 legisladores. Ante este panorama, las negociaciones, nos advierten, sacarán chispas, porque todos necesitan de todos.

EL CABALLITO es elaborado con aportación de periodistas y colaboradores del diario, previamente verificadas. Para comentarios comunicarse al 5709 1313, extensión 2421 o al email editor@eluniversal.com.mx

